

自分の花を咲かせよう

第4号

令和2年5月15日(金)

文責：森田美貴子

3年生としてできること

先日、初の全校放送での生徒総会が行われました。執行部からの提案や専門委員会の活動について、全校生徒で共有がなされました。生徒会前期スローガン「Connect」のもと、学級会や生徒委員会、専門委員会などの学校全体の活動が提案されています。その中で、学年の壁を越えた活動の提案もありました。実は今回の生徒総会をはじめとして、コロナでいろいろな行事や活動が制限される中であっても新たな試みが始まっています。「3年生としてできることは何か？限られた中でもできることがある！計画して実行してみる！」そういった日々の心構えと行動から、自分たちの活動の歴史を刻むことができるのではないのでしょうか。生徒会執行部を中心として、関わってくださった皆さんに、感謝の気持ちを贈りたいと思います。

この他にも、きっと3年生として凛とした姿を示す機会はたくさんあると思います。普段できていないことは、いざ見せようと思ってもなかなかできないものですが、普段から意識して活動しているとそれが日常の姿になります。生徒総会の中で述べられていた「自覚」と「責任」を持つという言葉が胸に秘め、いつでも、だれが見ていなくても、3年生として誇りある姿、ありたい姿を意識して生活できるといいですね。

こういう凡事徹底がありがたい！



ある日のトイレスリッパです。きっと誰かがそろえてくれたのでしょう。とてもありがたくて、思わず写真を撮ってしまいました。でも時々こうなっています。(↓う〜ん、残念)

次に使う人のことを考えることや履物をそろえることは、身につけておきたい習慣の一つです。今の時期、暑いけれども教室でマスクをつけることも含め、多少の不便にも耐える力や気配り力が必要だと考えています。ただし、マスクによる熱中症の危険もあるので、体調には十分に気をつけてください。



📣お知らせ📣 前期中間テスト 6月10日(水)⇒6月18日(木)に変更になりました。